

mais la lumière allumée en elle par le baptême n'a été obscurcie, disait l'une des requêtes. Rose ne s'est glorifiée qu'en la croix du Seigneur.... Les arbres et les plantes s'inclinaient à sa prière.... La ville de Lima, la cité des Rois, supplie Votre Sainteté de lui donner cette vierge pour patronne....

"Rose s'est élevée au plus haut degré de perfection, disaient les magistrats de Lima. Le ciel lui-même atteste par les nombreux miracles qui se font journellement à son tombeau. C'est dans cette ville royale que cet ange a vécu, et nous qui en sommes les chefs, supplions humblement Votre Sainteté au nom du royaume tout entier, de vouloir bien nous la donner pour patronne.

Ces vœux furent exaucés en 1668. Patronne du Pérou Rose de Lima l'est aussi de toute l'Amérique.

LAURE CONAN.

— o —

### Saint Dominique, homme de prière

**N**OUS ne sommes pas étonnés qu'on nous dise d'un saint Benoit ou d'un saint Bruno, contemplatifs par vocation : "Voici des hommes qui prient beaucoup". Mais, ne sommes-nous pas étonnés qu'un prophète de Dieu toujours en marche et à l'œuvre, qu'un homme d'action comme saint Dominique, soit homme de prière, autant que saint Benoit, autant que saint Bruno ?

Homme d'action, notre Patriarche le fut avec cette énergie dont le pape Innocent III eut la révélation prophétique, lorsqu'il vit en songe le Frère Dominique soutenant de son épaulé, comme d'un contrefort, la basilique du Latran, symbole de l'Église universelle, chancelante et minée. Homme d'action, Dominique le fut en tous genres, car sa charité était sans limites : prédicateur populaire de missions et de croisades ; conférencier et polémiste avec les docteurs albigeois ; théologien consultant du pape et de la cour romaine ; administrateur de diocèses sans évêque ; fondateur d'Ordre, enfin, aussi actif à surveiller la bâtie de ses couvents et à maintenir la pauvreté de leur régime, qu'à organiser les études et la vie